

ASEGURÓ LA SEREMI DE EDUCACIÓN REGIONAL

El 100% de los colegios presentaron su plan de retorno a las aulas

Como parte del programa “Paso a paso, Abramos las escuelas”, del Gobierno. Establecimientos podrán contar con 11 alumnos como máximo. Por otro lado, el Biobío presentó 333 casos nuevos de Covid-19.

Mauro Álvarez S.
 mauricio.alvarez@diarioconcepcion.cl

Desde la seremi de Educación del Biobío indicaron que el 100% de los establecimientos educacionales ya presentaron su Plan de Funcionamiento 2021, el cual considera entre otras medidas, la limpieza y desinfección de salas de clases, como parte del plan “Paso a paso, Abramos las escuelas”.

Dentro de las mejoras, en concreto se trata de clases con 11 estudiantes como máximo, protocolos de ingreso y salida, sanitización continua de espacios comunes, uso de escudos faciales, aforos, distanciamiento físico y horarios diferidos, entre otras medidas.

“Con estas estrictas medidas sanitarias, buscamos que los establecimientos educacionales estén implementando los protocolos elaborados por el Mineduc y el Minsal. De esta forma se entrega tranquilidad a toda la comunidad educativa para que nuestros niños y jóvenes retornen a las aulas, porque si bien las clases remotas han sido de ayuda para continuar con los aprendizajes, nada reemplaza a las clases presenciales tanto en el ámbito académico como socioemocional”, señaló el seremi de Educación del Biobío, Felipe Vogel.

Garantías a los padres

Además de las medidas anunciadas por educación en concordancia con el Minsal, se acordaron medidas de higiene y protección para la comunidad educativa, además de rutinas para recreos, uso de baños y protocolo de actuación ante sospecha de casos Covid-19. La alimentación en el establecimiento

también será organizada en turnos, al igual que las jornadas de clases.

En Los Ángeles, por ejemplo, comuna que lidera la cantidad de casos activos con 357, 56 nuevos y 7.357 acumulados, se han tomado medidas extras para reforzar la vuelta a clases de cara a marzo, dándoles garantías a los padres, en este proceso gradual y flexible de retorno a las aulas.

“Estaremos acompañando a las comunidades educativas en este proceso, orientándolos en los protocolos y debes que los sostenedores deben cumplir para resguardo de su salud, seguridad e integridad”, comentó el director regional de la Superintendencia de Educación, Rodrigo Yévenes.

Sin embargo, pese a que el 100% de los establecimientos del Biobío presentaron su plan de retorno, en Lota, los trabajadores de la Educación Municipal, anunciaron a través de un comunicado de Facebook, que paralizarán sus actividades presenciales y telemáticas desde el primer de marzo.

En cuanto a las razones, acusaron el “no pago de descuentos voluntarios y obligatorios por parte del empleador a las entidades respectivas (AFP, Isapres, Fonasa, cajas de compensación, cooperativas y seguros), pese a haber sido descontados”.

La falta de pagos, les ha traído incluso problemas judiciales, por lo que mantendrán la decisión de la paralización “hasta que se cancele lo adecuado a los/as trabajadores/as de la educación pública de la comuna”, aseguraron.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl
 contacto@diarioconcepcion.cl



ALUMNOS tendrán, entre otros, horarios diferentes para comer.

Camas críticas llegan al 91% de ocupación en la Región del Biobío

El último informe entregado por el Minsal dio cuenta que la Región presentó 333 nuevos contagios de Covid-19, con 70.583 casos acumulados, 2.693 activos y 1.239 fallecidos.

Siendo nuevamente la provincial de Concepción la que presenta la mayor cantidad de activos, con 1.749 casos, seguido por Biobío (576) y Arauco (339).

En cuanto a las mayores tasas de incidencia, el seremi de Salud Héctor Muñoz, detalló que “Curanilahue lidera, con 6.783,3 casos por cada 100.000 habitantes; seguido por Lota y Arauco, con 6.188,0 y 5.915,4, respectivamente”.

En cuanto a camas críticas, la situación es compleja ya que sólo

89

ventiladores

mecánicos quedan disponibles en la red de Salud, tanto pública como privada de la zona.

queda el 9% de camas UCI y un 20% de camas UTI, es decir 24 y 27 de ellas disponibles. “No obstante, contamos con una alta capacidad de reconversión, pudiendo derivar pacientes a recintos de la misma Región u a otras del país de ser necesario. La dotación de ventiladores mecánicos llega a 270, 89 disponibles, correspondiente al 32%”, añadió Muñoz.

Respecto a la toma de PCR diarios, al 23 de febrero se han realizado 887.500 exámenes, con 72.642 resultados positivos, que equivale a una positividad acumulada del 8,2%, sin considerar los exámenes practicados en el Biobío, pero que provienen de otras regiones del país.